

El 27 de octubre de 2015, 9:43, Fernando Rojas (Gerente Editorial) <[frojas@panamericana.com.co](mailto:frojas@panamericana.com.co)> escribió:

Carolina.

Referente a la denuncia, anoche recibí información de parte de mamás que están vinculadas al grupo y de inmediato me comuniqué con la gerencia general de Editorial Planeta, quiénes son los editores del libro.

De parte nuestra hemos instruido a nuestra fuerza de ventas para que informen a los clientes acerca del contenido del libro y estamos a la espera el día de hoy de un comunicado oficial de Planeta.

Se me ocurre que podríamos colocarle al libro una faja, que diga algo así como "NO APTO PARA MENORES DE EDAD" o algo por el estilo, pero esto podría provocar más la compra en menores de edad.

Tan pronto tengamos el comunicado de Planeta, te lo envío.

Fernando Rojas A.